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Der Transfer mit Vura war übrigens schon mehr oder weniger Donnerstag Nacht in trockenen
Tüchern 

Und zum Thema Nottransfer :

Zitat 

Waren die beiden von Beginn an Kandidaten?

Bornemann: Ja, schon sehr lange.

Also nicht so, dass man am Ende sagt...

Bornemann: . . . jetzt nehmen wir halt die

Zitat 

Bornemann: Wir haben doch immer gesagt, dass wir auf Gelegenheiten lauern
müssen. Das war bei Kubo so. Da hatten wir bereits einen frühen Vorstoß
unternommen. Es hat sich aber als nicht realisierbar erwiesen. Dann kam doch wieder
Bewegung rein. Bei Misidjan war das ähnlich. Da waren die Forderungen für uns
zunächst undenkbar. Und auf einmal drehte sich das. Bei Pereira war es fast über
Wochen so, dass wir mit dem Spieler einig waren, aber Sporting hat immer einen
Schritt nach vorne gemacht, dann wieder einen zurück. Am Ende war die Freigabe
daran geknüpft, dass sie selbst noch einmal auf dem Transfermarkt aktiv werden
können.

Das ganze Interview mit Bornemann :

Bornemann berichtet: Stress, Strapazen und Misidjans Missetat - Sport - nordbayern.de

Danke Herr Bornemann und dem ganzen Team für diese Professionelle, ruhige Arbeit 
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